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ANNEXE VI

La VIe flotte fête Noël avec cinquante orphelins. 
Communiqué de Presse du Public Information Office, 

30 décembre 1957

WITH THE U.S. SIXTH FLEET IN THE MEDITERRANEAN
Fifty French orphans had the best Christmas of their lives aboard the air-

craft carrier USS Franklin D. Roosevelt. The Roosevelt spent the holidays in 
Cannes, France, on the world-famous Riviera.

Twenty-five men from Carrier Air Group 17, home based at the Naval 
Air Station, Jacksonville, Floride, gave a party and acted as foster dads for 
the 8 to 10-year-old boys.

Before the party they toured the 61,000 ton carrier. Then, in the first class’ 
lounge, they were treated to an hour of cartoons and candy.

A demonstration of pilot’s flight gear and a lecture was given by a French 
speaking officer from the air group. He also answered their many questions.

After refreshments each child got a variety of practical gifts such as socks, 
sweaters and underwear.

The foster fathers then accompanied their quests to a shoe shop in Cannes 
where each was fitted for a pair of shoes and given 500 francs (1.20) for 
pocket money.

« AVEC LA SIXIÈME FLOTTE DES ÉTATS-UNIS EN 
MÉDITERRANÉE…

Cinquante orphelins français ont passé le meilleur Noël de leur vie à 
bord du porte-avions USS Franklin D. Roosevelt. Le Roosevelt a passé 
les fêtes à Cannes, en France, sur la Riviera, mondialement célèbre. 

Vingt-cinq hommes du Carrier Air Group 17 rattaché à la base 
aéronavale de Jacksonville, en Floride, ont organisé une fête et ont agi 
comme des pères d’adoption pour les garçons de 8 à 10 ans. 
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Avant la fête, ces derniers ont visité le transporteur de 61 000 tonnes. 
Puis, dans le salon de première classe, ils ont eu droit à une heure de 
dessins animés et de bonbons. 

Une démonstration de l’équipement de vol du pilote et une conférence 
ont été données par un officier francophone du groupe aérien. Il a éga-
lement répondu à leurs nombreuses questions. 

Après les rafraîchissements, chaque enfant a reçu une variété de 
cadeaux utiles tels que des chaussettes, des pulls et des sous-vêtements. 

Les pères adoptifs ont ensuite accompagné leurs invités dans un 
magasin de chaussures à Cannes où chacun a reçu une paire de chaus-
sures et 500 francs (1,20) d’argent de poche. »

Source : Archives Municipales de Cannes, 10W18, Ports communaux-escales 
de bâtiments de guerre américains, Communiqué de presse – Avec la 
6e flotte en Méditerranée, 1958.
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